

MOBILISATION CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES

ON NE LÂCHE RIEN !

Depuis plus de 40 jours, les salarié.es du public et du privé sont mobilisé.es contre le projet de réforme des retraites.

La mobilisation des enseignant.es ne faiblit pas dans le département du Val d'Oise, elle prend différentes formes à travers tout le territoire : tractages, blocages, actions locales, rassemblements, manifestations, grève...

La population continue de soutenir le mouvement, **on ne lâche rien !**

Nous appelons à :

- poursuivre la mobilisation et continuer de participer aux différentes AG
- poursuivre les tournées d'écoles et d'établissements pour informer, convaincre
- participer aux initiatives locales interprofessionnelles
- préparer la journée de grève et de manifestation du **24 janvier**, jour de la présentation du projet en conseil des ministres

Le 24 janvier doit être au moins à la hauteur du 5 décembre !

Toutes et tous mobilisés pour gagner !

Tract à l'initiative de l'intersyndicale éducation :

